

Jahresbericht Mini-Gym 2021

Leitung: Selina Sägesser und Renate Lanz

Nach längerem Unterbruch starteten wir im Sommer 2021 wieder mit dem Mini-Gym. Da sich die Kinder nicht anmelden mussten, waren wir doch sehr gespannt wie viele Kinder kommen würden. Es fanden sich 5 motivierte Kinder ein. Wir Leiterinnen waren noch unerfahren mit so kleinen Kindern. Schnell fanden wir den Weg zu den Kindern und konnten Fortschritte feststellen. Leider mussten wir dann im Herbst 2021 den Betrieb aufgrund von Corona einstellen. Nach der Zwangspause erschienen erfreulicherweise wieder alle Kinder und sogar noch ein paar mehr. Mit 10 Kindern macht es doch auch viel Spass. Wir waren nicht nur in der Halle unterwegs auch draussen auf der Schulanlage Kreuzfeld. Sei es auf dem Schwingplatz oder auf den verschiedenen Spielplätzen.

Der Herbst 2021 stand unter dem Thema «Wintershow». Auch wir wollten etwas dazu beitragen. Mit den wilden Kleinen eine Choreographie zu üben wurde dann doch zu einer grossen Herausforderung für uns aber wir haben es geschafft, mehr oder weniger.

Im Herbst 2021 wurde wieder eine Jugendriege gestartet damit können wir die ersten Kinder intern im Verein weitergeben. Uns freut es, dass uns immer wieder Anfragen erreichen, ob es noch freie Plätze im Mini-Gym hat.

Selina und Renate